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Ano IV 

Nº 23 

14/maio/2013 

Primeiro Encontro com a Regional 
 

O Conselho Regional convidou filiados e não filiados para um encontro no auditório, na 

última quarta-feira, 8.5.2013, às 10:00 horas. 
 

O propósito da reunião foi relatar a eleição do Sinal Nacional, apresentar a 

fundamentação dos votos de Belo Horizonte para a Diretoria Executiva Nacional 

(Direx) e colher dos colegas sugestões para a gestão 2013-2015.  
 

Para a votação na Direx, o Conselho Regional seguiu o objetivo e a proposta de trabalho 

apresentados durante a eleição Regional. 
 

Em sua exposição, conforme anexo, o conselho mostrou como transcorreram a votação 

da Direx e outras questões. Após a apreciação do encontro da Nacional, passou-se a 

discussão dos rumos da Regional. 
 

Com a participação de 29 (vinte e nove) colegas no evento, vários pontos foram 

discutidos. Sem esgotar o assunto, o quadro, a seguir, seleciona algumas questões 

apresentadas pelos servidores: 

O Sinal-BH agradece os comentários, sugestões, ideias e o elevado nível da discussão e 

informa que já iniciou algumas ações efetivas a fim de implementar o debatido no 

auditório. 

Departamento Colega Assunto Comentário ou sugestão ou ideia

Desig Ewerton

A categoria está perdida. Propôs reconstrução. Destacou uma

nota da Rionet, que discute tudo e aponta um sem número de

ações a serem feitas para resolver os problemas. Ele não

acredita ser possível tamanha amplidão e acha que é

imprescindível, para recomeçar o processo de reconstrução, a

solução da questão dos técnicos, por uma questão de justiça e

unificação da categoria. 

Desup Jardim

É necessário um trabalho de reconstrução depois do racha dos

555. Temos que mudar a forma de trabalhar. Sugeriu que

fizéssemos reuniões por andares, enfatizando a importância da

filiação e da participação nas decisões. Essas reuniões seriam

coisa rápida de 15 a 30 minutos, uma vez por semana,

atendendo alternadamente os andares, rotativamente. 

Desup Clayton

Comentou a cisão no sindicato e sugeriou aglutinação. Ele é

partidário de um sindicato que luta, que abra caminhos políticos 

para cooptar pessoas que importam, para vender uma boa

imagem do BCB e de seus funcionários, para termos visibilidade

e força política na sociedade. 

Desig Flávio Eleição
Construção de uma terceira via para as próximas eleições da

Nacional.

Deorf Fábio
Técnico e de

Comunicação

A Diretoria de Estudos Técnicos de BH, recém criada, deve

coordenar estudos para a eleição direta; que a Regional

implemente um blog como fórum de discussão.

Desig Aníbal Filiação

Falou dos desafios da filiação dos ativos e sobre o relatório de

clima organizacional, resultado da pesquisa de clima feita pelo

Banco. Destacou o aumento da participação mas a queda na

avaliação geral. Sugeriu análise e avaliação da pesquisa pelo

Sinal.
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